
                                 2011年10月５日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１８号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪  

 今年は、史上まれに見るような猛暑が、9月になっても続き、一時はこのまま秋が来ないのではないかと心配する人も多かったのですが、後半になって「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉どおり、朝夕はめっきり気温が下がり、秋を感じさせるようになって来ました。 
 

 

 

                       皆さんはこの花を知っていますか。                       コスモスです。                       漢字で書くと【秋桜】です。                       ようやく、秋を感じさせる花が咲き始                       めました。 
 

 

 

 

 

  日本に住んでいる皆さんは、これから、  スポーツに読書にと、いい季節になり  ますが、一方で、急に寒くなったりと 体調を崩しやすい季節でもあるので、  気をつけてください。 
 

 

 

 

 

 

 

 



卒業生の近況 金 ボミン(キム ボミン)さん 200７年3月卒業 日本大学芸術学部放送学科4年 尹 小憘 （ユン ソヒ）さん  2007年3月卒業 上智大学文学部4年                           右端が金さん その隣が尹さん  本日、卒業生が同じ学科を学科を志望する在校生のために来校してくれました。大学で今勉強していることや試験で一番気になる小論文についてなど在校生の皆からは積極的に質問が飛んでいました。ついつい話しが盛り上がって気がついたら二時間近くも話していました。  閔 鐘宇（ミンジョンウ）さん 2011年3月卒業    辻調理師専門学校1年  みなさん、私は今辻調理師専門学校 に通っている閔鐘宇と言います。2009 年9月から2011年3月まで、1年6カ 月ＫＣＰで勉強して進学しました。 1年6カ月のＫＣＰの生活はとても役 に立ちました。知っているかもしれま せんが、ＫＣＰはけっこう厳しいです。 私はこの厳しさが進学の面接をすると きも、今の学校の生活にも役に立って いると思います。留学をしようと思っ たら、日本語の勉強からしっかりした ほうがいいと思うので、勉強をしたい    人はこのＫＣＰに来てください。大変   左が安田先生 右がミンさんです なことは当然なので、その気持ちを持っ て勉強してください。 



 ウォン チャンソプさん 2011年3月卒業            福島大学1年  今年の3月に卒業し、国立福島大学に 進学したウォン チャンソプさんです。 福島大学は外国人留学生が少ないの で、目立ってしまうそうですが、そのお かげで日本人の友人がすぐにできたそ うです。一緒に写っている男性も日本人 の大学生で、今回一緒に旅行しているそ うです。これから東京タワーに行くと言 っていました。来年は休学して軍隊に入 るそうです。一回り成長して、またＫＣ Ｐに顔を出してくれることを楽しみにし ています。   左がウォンさん 右がその友達     アンソニー・アイザックさん 2010年3月卒業  東京大学大学院情報理工学系研究科 創造情報学専攻2年 ＫＣＰ2010年卒業生のアンソニー・アイザックです。現在、大学院のヒューマノイドロボット系の研究室に所属し、ロボットビジョン（視覚）を研究しています。ビジョンという分野は幅広いのですが、私が対象にしているのはビジョンを用いた人間支援です。ロボットの目（カメラ）の前の環境にいる人間の意志、悩みなどを認識したり判断したりすることによって支援する研究です。要するに「空気を読む」ロボットともいえます。 また、2012年4月にリコー・ＩＴソリューションズに入社予定です。   最近、空気が読めない人が多いの に、空気の読めるロボットなんて、 すごいですね。 就職内定おめでとうございます。 写真右がアンソニーさん。 左は直井先生です。  



 柳 リグルス（ユグルス）さん 2009年3月卒業    立命館大学 法学部3年  みなさん！こんにちは！ 本当に時間が早いですね。この学校でひらがなを学んでいたのが昨日のような感じなのに、もう卒業して、大学3年生になりました。 私はＫＣＰを2009年に卒業しました。現在は京都にある立命館という大学で法律を学んでいます。もちろん、日本の法律です（笑）。今回は国際法の模擬裁判大会参加のために久しぶりに東京に来て、そのついでに思い出の学校に遊びに来ました。                      左がユさん   右は間宮先生            何か、楽しそうですね  日本語学校に通っていた頃の私はアルバイトばかりしていて、正直、勉強よりアルバイト中心の生活を送っていました。そのような私に大学の情報や、受験 勉強、面接対策など様々なことを教えてくださった先生達を私は今でも忘れられません。私はバイト中心の生活を送っても、日本語学校の出席率100％をキープすることだけは自分に課していました。私は人生の全ては自分の意志によるものだと考えます。やろうとする気持ちとそれを叶えるための努力さえあれば、世の中、何でもできないことはないと思います。私もその頃そうでしたが、みなさんにも就職、進学、など様々な悩みがあると思われます。まけずにちゃんと意志をもって頑張ってください。そうすれば、後悔のない、自分が望んだ未来をみることができると思います。何か説教みたいになってしまいましたが、皆さん頑張ってください。         



黄 ウリ（ファン ウリ）さん 2010年12月卒業     日本外国語専門学校 日韓通訳・翻訳コース1年  2010年12月にＫＣＰを卒業して、目白にある日本外国語専門学校に通っています。通訳の勉強をしているので、8月28日（日）にあった通訳案内士の試験を受けました。結果はまだ出てないんですが…、実は……自信がありません。 先週、試験が終わって、久しぶりに、クラスメートだった陸羽さんと電話して、ＫＣＰに何だか来たくなりました。まわりの店とかもちょっと変わっていたけど、ｋｃｐが近づいたら、懐かしい思い出が浮かんできました。最近はバイトばかりしていますけど、学校が始まったら、カンバルつもりです。 池袋のＧＡＰでバイトを始めました。                    左がリクウさん  右がファンウリさん       卒業しても、連絡を取り合っているのはいいですね  陸 羽（リクウ）さん 2011年3月卒業   専修大学大学院文学研究科 日本語日本文学専攻 1年 卒業して５ヶ月、久しぶりにＫＣＰに来ました。先生も学校も変わりなくて、懐かしかった。卒業してから、私は大学院に進学した。最初はつらいし、回りのみんなはできるから、ストレスが溜まって、自信がだんだんなくなった。しかし、自分が頑張らないと強くなれない。逆に、周りの人との差が大きくなると思って、日本語や専門知識について工夫した。今の私は、分からないことがたくさんあるけど、なんとなく皆についていけている。 最近は、夏休みに入って、毎日バイトばかり。疲れた！ 9 月 19 日までバイトを頑張って、新学期が始まったらまた、勉強を頑張ろうと思う。 ずっとおなじ松屋です！（ＫＣＰのバイトの学生のリーダーです。）   



 朴 志珉（パク ジウン）2009年3月卒業  慶応大学大学院メディアデザイン研究科 今年10月入学 みなさん、こんにちは。 私は、2007年7月から2009年3月まで、ＫＣＰで勉強していたパクジウンです。 みんな、元気ですか。 日本は10月が近づいて、けっこう涼 しくなりました。本当にいい天気が続い ています。今日、久しぶりに学校に来て、 先生方にお目にかかれて本当にうれしい です。学校はいつ来てもいいですね。  先生方も相変わらず元気でいらっしゃ るので、みんなも是非一度来てください。  久しぶりに学校に来たら、1年6カ月 勉強したことが思い浮かんできました。 あの時はちょっと辛かったんですが（笑） 振り返ってみると、あの時間があったか       パクジウンさん らこそ、日本語が上手になったと思いま   お帰りなさい。日本に戻ってきてくれて す。ですので、皆さんも頑張ってください。 ありがとうございます それでは、みんな、元気に日本の生活を 送って、楽しく、自分の人生を作っていってください。    今号の卒業生の最後として、お便りを2つ紹介します。 まず、9 月にＫＣＰで日本語教師の教育実習を行った万 鵬さんが、今後に向けての意気込みを語ってくれました。  万 鵬（マン ホウ）さん 2009年3月卒業       聖学院大学人文学部 4年   私は万鵬と申します。2008 年のＫＣＰの卒業生でした。現在、聖学院大学の人文学部日本文化学科の4年生です。今回、日本語教師の実習生として母校に戻って、様々な教師に関することを習いました。将来のために頑張りたいと思います。私の考えでは、日本語の教師でもいいし、別の仕事でもいいし、まったく関係ない仕事でもいいし、ただ、おなじことをずっとやれば、止まらずにずっとやれば、成功は時間の問題だけです。私が最も好きな中国のことわざですが「不停 量変、必然出現質変」です。「量変」というのは同じことを何回、何十回、何百回繰り返してあきらめなければ、絶対「質変」が出てくるという意味です。もし、ずっと「質変」がないのなら、それは「量変」が不足しているからです。やりたいことをやり続ければ、永遠にできないことは存在しないと思います。皆さんいっしょに頑張りましょう。  



次に、地震の後一時帰国していて、最近戻ってきた權 スヒョンさんです。  權 スヒョン（コン スヒョン）さん 2008年3月卒業   明海大学外国語学部日本語学科 ３年 こんばんは、片山先生。 スヒョンです。 ご無沙汰しております。お元気でしょうか？ メール、ありがとうございます。先にメールをするべきだったのに…本当にすみません。3月 11 日の東北地方太平洋沖地震の時はちょうど韓国へ帰っていて無事でした。KCP は無事だったとメールをもらい、安心しました。それから、4月にまた日本へ戻って来て大学を休学し、再び韓国へ帰りました。 国へ帰って四ヶ月間。日本語の勉強も続けて、また中国語の勉強も始めました。 
8月の下旬に日本へ戻って、すぐ復学の手続きをして、今はまた忙しい大学での生活を過ごしております。休んだ半学期を今の 3 年生の後期にまた頑張ろうと思っております。来年は前期に取れなかった必修科目の一つと卒論だけが残っております。 学校が始まる前に一度KCPに寄って先生方にお伺いしたかったのですが…すみません。 また近いうちにKCPへ顔を出します。先生方のところにお伺いします。 

2月のホテルでのインターンシップの話もぜひお話したいです。   それでは。  
そして、学校の９月  9 月には、バス旅行がありました。今年は、千葉県の「鴨川シーワールド」へ行ってきました。途中で立ち寄った「海ほたる」から見る東京湾の景色や、「鴨川シーワールド」でのベルーガ、イルカ、シャチ、アシカのショーなどをみんな楽しんでいました。                        左は「海ほたる」です。みんなの                       楽しそうな雰囲気が伝わってきますね。                        下の2枚は「鴨川シーワールド」です。                       ショーだけではなく、水族館もきれい でしたよ。          【お知らせ】が次のページにあります。 



 
【今度、ＫＣＰ地球市民日本語学校のホームページの「同窓会会報」を見ると今

までのバックナンバーを見ることができるようになりました。そちらも是非ご覧

ください】 

 ＊ 編集担当 河島 ＊ 


